

COURSE À PIED Les deux dominateurs du BCN Tour ont remporté la dernière étape.

Triomphe final à Neuchâtel pour Lauenstein et Yerly



Laurence Yerly et Marc Lauenstein ont parachevé leur œuvre sur le BCN Tour 2014. DAVID MARCHON

JULIÁN CERVINO

Marc Lauenstein et Laurence Yerly ont mis un point d'honneur à couronner leur triomphe en s'imposant mercredi lors de la sixième et dernière étape du 29e BCN Tour. Les deux dominateurs de la boucle cantonale ont savouré leur succès en s'octroyant un joli bain de foule. «L'ambiance était sensationnelle», s'enthousiasmaient Marc Lauenstein en franchissant la ligne d'arrivée devant les patinoires du Littoral. «Le public était très nombreux le long du lac sur la fin du parcours et nous encourageait beaucoup.»

Des encouragements largement mérités pour l'ex-orienteur qui a, enfin, inscrit son nom au palma-

res du Tour du canton. «Christophe Stauffer (triple vainqueur de l'épreuve), avec qui je m'entraîne, m'a dit que c'était mon tour de mettre ma patte sur cette course. Je suis très honoré de le suivre», déclarait Marc Lauenstein.

Rêve de gosse

En vérité, il était presque anormal qu'un athlète de sa trempe n'ait pas remporté cette épreuve, malgré dix succès d'étape. «Quand je faisais de la course d'orientation, je ne pouvais pas disputer toutes les étapes», glissait-il, comme pour s'excuser. Mais en tant que vainqueur de Sierre-Zinal, ce triomphe allait presque de soi. «Peut-être», admettait-il. «Mais cela reste très émouvant pour moi de rempor-

ter cette course. Je la disputais quand j'étais enfant et c'était comme un rêve de gosse de la gagner.»

Cette fierté s'est ressentie mercredi soir. Marc Lauenstein tenait à terminer en beauté en remportant la dernière étape. «Je m'étais fait avoir la semaine passée à Couvet (par Thibaut Baronian) et je ne voulais pas que cela se reproduise», confiait-il. «J'ai dû faire face à Jérémy Hunt (2e à La Chaux-de-Fonds), qui est parti très fort. Mais j'ai réussi à le rattraper dans la montée avant de creuser le trou dans la forêt. Ensuite, il est revenu sur le plat et j'ai dû m'empresser à fond pour rester devant (avec dix secondes d'avance au final). J'ai alors senti que les sensations étaient bonnes. Je termine mieux le BCN Tour que je l'ai commencé et c'était mon objectif.»

Le huitième de Yerly

De quoi reconforter le Neuchâtelois avant son prochain défi, le Marathon du Mont-Blanc fin juin. «Je dois encore m'entraîner pour avoir la distance dans les jambes, mais je n'irai pas sur cette course pour la gagner», commente-t-il. «C'est surtout un défi personnel, même si je veux jouer au mieux mes atouts pour tirer mon épingle du jeu. J'ai envie de découvrir une autre course, avant tout.»

Si Marc Lauenstein (33 ans) a fêté son premier succès final, Lau-

rence Yerly (42 ans) a ajouté une huitième couronne à son palmarès aussi riche de 48 victoires d'étapes. La Vaudruzienne d'adoption se rapproche des records de Fabiola Rueda-Oppliger (12 victoires au général, 69 étapes). «Je ne calcule pas», livrait-elle mercredi. «Je suis surtout contente que ce soit terminé, car je suis fatiguée. Avec les 20 km de Lausanne et la Patrouille des glaciers, cela n'a pas été facile de récupérer.»

Quels sont ses prochains objectifs? «Je vais courir dans la région, comme au Défi du Val-de-Travers et lors de quelques courses de montagne (Sierre-Zinal, entre autres) que j'aime bien. Je ne sais pas combien de BCN Tour je vais encore disputer. J'apprécie beaucoup l'ambiance. Peut-être que mon prochain but serait d'arrêter de courir (rires) et de faire autre chose, mais j'aime trop la course.»

A voir le succès du BCN Tour, elle n'est pas la seule à avoir été atteinte par ce virus. ●

Tous les classements, plus de reportages et de photos dans notre supplément encarté dans cette édition.

GALERIE PHOTOS

Retrouvez notre complément d'images www.arcinfo.ch + iPad + e-paper

ESCRIME

Pauline Brunner aux championnats d'Europe et du monde élites



CHRISTIAN GALLEY

La huitième place obtenue par Pauline Brunner lors du récent tournoi Coupe du monde à Cuba lui a permis d'être sélectionnée pour les championnats d'Europe élites à Strasbourg (7 au 14 juin) et pour les Mondiaux à Kazan en Russie (15-23 juillet). La championne d'Europe juniors 2014 (titre obtenu en mars à Jérusalem) poursuit ainsi son affirmation dans l'élite. L'épéiste

participera à la compétition individuelle en Alsace, mais aussi à celle par équipes avec ses coéquipières Tiffany Géroudet, Angela Krieger et Laura Stähli. A Kazan, elle a été retenue avec Tiffany Géroudet et Amandine Ischer. ● JCE

FOOTBALL

Van der Vaart forfait

Le milieu de terrain des Pays-Bas Rafael van der Vaart, blessé, ne sera pas en mesure de participer à la Coupe du monde. Le meneur de jeu de Hambourg s'est blessé seul à la cuisse droite lors d'un entraînement individuel au Portugal où la sélection Oranje effectue un stage. Après Kevin Strootman (AS Rome, blessé à un genou), Van der Vaart est le deuxième milieu de terrain Oranje à devoir renoncer. ● SI

Ciriaco Sforza reste à Wohlen

Ciriaco Sforza (44 ans) a prolongé son contrat d'entraîneur de Wohlen pour une année supplémentaire. L'ancien international suisse avait repris les rênes du club en février, alors que Wohlen occupait la 10e et dernière place de Challenge League (9e rang en fin de saison). Ancien junior de Wohlen, Sforza a entraîné auparavant deux clubs de Super League, Lucerne (2006-2008) et Grasshopper (2009-2012). ● SI

Joaquin Caparros quitte Levante pour Grenade

Joaquin Caparros va quitter Levante et rejoindre Grenade pour au moins deux saisons, a annoncé le club andalou qui a arraché son maintien lors de la toute dernière journée de compétition. Le technicien de 58 ans avait dirigé brièvement le Neuchâtel Xamax de Bulat Chagaev à peine plus d'un mois. ● SI

Un Iranien succède à Bürki à Grasshopper

Grasshopper a trouvé le successeur du gardien international suisse Roman Bürki, qui rejoindra Fribourg et la Bundesliga après la Coupe du monde. Le vice-champion de Suisse a engagé le portier germano-iranien Daniel Davari (26 ans), qui a signé pour deux ans. Davari (1m92) évoluait à l'Eintracht Brunswick, relégué en deuxième division au terme du championnat 2013-2014. International iranien à trois reprises, il figure dans le cadre pour la Coupe du monde. ● SI

VOLLEYBALL

Les Suissesses impuissantes face à la muraille

Malgré une vaillante résistance au deuxième set, les Suissesses se sont inclinées 3-0 devant la Chine (16-25 22-25 13-25) pour leur deuxième match au Volley Masters à Montreux. L'équipe de Timo Lippuner n'a pas à rougir de cette défaite face à la 5e nation mondiale. ● SI

ATHLÉTISME

Régionaux en fine à Langenthal

Le traditionnel meeting national de l'Ascension à Langenthal a bénéficié d'excellentes conditions. Quelques athlètes de l'élite nationale seulement se sont alignés parmi lesquels la Saint-Galloise Selina Buchel qui a fait étalage de sa classe internationale avec 1'28"52 sur 600 m. Sur 100 m, Pascal Mancini a signé un chrono prometteur de 10"61, alors que le très jeune Bâlois Gregori Ott a expédié le poids à 17m09. Les quelques athlètes neuchâtelois engagés ont su tirer avantage des bonnes conditions. En finale du 100 m, Henry Munuve (CEP Cortaillod) s'est classé 3e en 10"92. Chez les féminines, la très jeune Anaïs Bolay (Olympic) a disputé la finale B où elle a enregistré une nette progression avec 12"85. Gageons que la Chaux-de-Fonnière n'en restera pas là cette saison. Le junior Arnaud Schwab (Olympic) s'est particulièrement mis en évidence en remportant nettement sa série de 600 m en 1'24"79. Nul doute qu'il avait les moyens d'un meilleur chrono s'il avait pu se confronter au sein de la première série; il en a apporté la preuve en signant ensuite un record personnel de 36"64 sur 300 m. A son avantage également l'autre junior de l'Olympic Esteban Hofer avec deux records personnels sur 600 m 1'27"17 et sur 300 m 39"10. A relever encore le bon chrono de 1'40"99 Jordane Jaunin (CEP) sur 600 m et la qualification pour les championnats de Suisse M18 de Janis Marcoritto (Olympic) sur 300 m haies avec 44"16. ● RJA

RECORD D'INSCRIPTIONS, PAS DE PARTICIPATION

La densité de la foule a impressionné mercredi soir sur les rives du lac de Neuchâtel. Tous les coureurs l'ont dit, rarement le public a été aussi nombreux lors d'une étape. Autant dire que le succès populaire, en cette veille d'Ascension, a été total pour cette dernière étape. Comme prévu, le record d'inscriptions, qui ne tenait qu'à un fil, est tombé aux patinoires du Littoral. Les organisateurs ont dû distribuer quelques dossards du Kids Tour aux adultes pour arriver à contenter les coureurs inscrits pour cette sixième étape. Avec 5768 inscrits en tout (soit 485 inscrits mercredi soir), la nouvelle référence ne demande qu'à être battue. Mais ce n'est pas le but de l'organisateur Christophe Otz... Concernant la participation, avec 3081 classés, le record de la première étape de cette édition 2014 à Colombier (3161) n'est pas tombé. Mais, comme l'arc-en-ciel qui a décoré le ciel mercredi soir, la très bonne nouvelle vient des enfants: ils étaient 972 à participer mercredi après-midi aux courses qui se sont déroulées le long des Jeunes-Rives. Fantastique!

PUBLICITÉ